

Diario del Huila

buscar...



Cortex XDR™

Real-world Data-driven Demo of Cortex XDR™ Detection and Response. See It in Action. Palo Alto Networks

OPEN

INICIO ACTUALIDAD ECONOMÍA JUDICIAL POLÍTICA REGIONAL DEPORTES OPINIÓN DOMINICAL EVENTOS SOCIALES

CULTURA ZONA VIP CLASIFICADOS

Economía/ Creado el: 2019-03-11 09:38

Municipios productores de petróleo del Huila, entre los que recibirán más de \$190.000 de incentivo

Según el Gobierno Nacional, en total, 160 municipios productores y portuarios del país recibirán más de \$190.000 millones de pesos del Incentivo a la Producción durante el bienio 2019-2020.



Facebook

Twitter

LinkedIn

Email

Escrito por: [Redacción Diario del Huila](#) | marzo 11 de 2019

El Ministerio de Minas y Energía aprobó la distribución de más de \$191.000 millones de pesos correspondientes al Incentivo a la Producción, un estímulo que beneficiará a los 160 municipios que más aportan a la extracción de crudo, carbón, gas y níquel en el país.

"Les estamos cumpliendo a las regiones productoras de Colombia. Logramos distribuir, en el primer trimestre del año, los recursos del Incentivo a la Producción de este bienio y, además, próximamente asignaremos \$83.000 millones de pesos adicionales, aprobados por la Comisión Rectora, a los municipios con mayor producción", aseguró la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez Londoño.



Por primera vez, 57 municipios portuarios recibirán \$19.000 millones de pesos de este incentivo, en los departamentos de La Guajira, Córdoba, Sucre, Bolívar, Magdalena, Valle del Cauca, Atlántico y el Archipiélago de San Andrés y Providencia.

"En Bolívar, por ejemplo, Cantagallo, Cicuco y Talaigua Nuevo recibirán \$3.251 millones del Incentivo entre 2019 y 2020, y, por primera vez, la ciudad de Cartagena recibirá \$894 millones, gracias a esta nueva asignación que hemos destinado para los municipios y distritos portuarios del país", destacó la ministra, en el marco del Congreso Nacional de Municipios, organizado por la Federación Colombiana de Municipios en la calidad de Cartagena.

Durante el anuncio, los alcaldes de los municipios productores y portuarios que recibirán recursos del Incentivo a la Producción firmaron un compromiso ético por la transparencia en la ejecución de los recursos.

Desde su creación, el Incentivo a la Producción ha entregado más de \$352.000 millones de pesos a los municipios productores, los cuales han permitido financiar 324 proyectos. De estos, 174 están finalizados, 65 se encuentran en ejecución, 40 ya fueron aprobados en OCAD y 45 se encuentran en etapa de formulación.

Entre 2015 y 2018 los municipios han invertido estos recursos, principalmente, en proyectos de transporte (31%), vivienda (18%), educación (15%), recreación y deporte (12%), entre otros, impulsando el desarrollo económico, social y ambiental de las regiones productoras.

"Los recursos que genera el sector de hidrocarburos y minería se deben traducir en obras que aporten a la equidad y el desarrollo de las regiones. El reto es estructurar nuevos proyectos que se traduzcan en más y mejores oportunidades para los habitantes de los municipios productores y portuarios del país", puntualizó la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez.

Comentarios

Lo más leído

Tweets por @diariodelhuila

Diario del Huila @diariodelhuila
 Toda la actualidad del fútbol nacional e internacional. facebook.com/diariodelhuila...

Diario del Huila @diariodelhuila
 #Deportes El técnico francés habría dado una lista de siete refuerzos para llegar al cuadro merengue. diariodelhuila.com/rumores-zidane...

Rumores: Zidane quiere a dos...
 El técnico francés habría dado u... diariodelhuila.com

Diario del Huila @diariodelhuila
 #Internacional El presidente interino convocó para este martes a una manifestación en todo el país en rechazo al apagón que ha afectado a casi todo el territorio venezolano. diariodelhuila.com/apagon-en-

Insertar Ver en Twitter



Diario del Huila

Editora del Huila Ltda - Diario del Huila
 Fundado el 8 de Agosto de 1966

Calle 8 No. 6-30 Neiva-Colombia

PBX: +578 8712458 - Fax 102 - 119

Editor General
 Jhon Freddy Figueroa

Editor web
 Simón Guillén
 webmaster@diariodelhuila.com

Fundadores:
 Max Duque Gómez
 Max Duque Palma

Directora
 María Pia Duque Rengifo